
令和５年度第２回静内警察署協議会議事概要

第１ 開催日時
令和５年９月28日（木）午前10時30分から午前11時30分までの間

第２ 開催場所
札幌方面静内警察署 会議室

第３ 出席者
１ 協議会委員（６人）

協 議 会 会 長 福 原 啓 介
協 議 会 副 会 長 竹 内 幸 子
委 員 戸 澤 ひとみ 徳 橋 かおる

馬 場 欣 治 山 本 恵美子
２ 警察署職員（６人）

警 察 署 長 千 則 幸
副 署 長 岩 原 勝 樹
警 務 課 長 渡 辺 昭 一
刑事・生活安全課長 岡 本 伸
地 域 課 長 近 藤 謙 作
交 通 課 長 山 田 宏 樹

第４ 開催状況
１ 署長挨拶

本日は、当署の活動状況を説明後、警察本部のサイバーセキュリティ担当者のリモート講話を
聞いていただき、サイバーセキュリティ対策に関するご意見を賜りたいと思いますので、よろし
くお願いします。

２ 会長挨拶
本日は、サイバーセキュリティ対策についての協議となります。
皆様から良い意見を出していただき、警察署の活動に役立ててもらいたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。
３ 懲戒処分の報告
４ 業務説明

令和５年７月から９月までの活動状況
５ 諮問事項
⑴ テーマ

サイバーセキュリティ対策について警察に取り組んでもらいたいこと
⑵ 警察からの説明

警察本部サイバーセキュリティ対策本部によるリモート講話
⑶ 協議
ア 委員

リモート講話を聞いて、サイバー犯罪は身近なことで危険なものであることが分かりまし
た。

イ 委員
とても分かりやすい講話でしたので、地域の方にも聞いてもらえる機会があれば良いと思

います。
ウ 委員

ユーチューブでもサイバーセキュリティ対策に関する情報が得られるということなので、
地域の方に周知して見てもらえれば効果があると思います。

エ 委員
先程の講話で、実際に送られた偽メールの画像を見せてもらいましたが、偽メールの内容

を広報することも効果があると思います。
オ 先日、私のメールアドレスに不審なメールが届きましたが、アドレスをどのように入手し
ているのか不思議です。

カ 委員
メールアドレスは知らぬ間に漏れていることに間違いないので、メールには注意すること

を広報することも必要である。



キ 警察
最近は、自動音声で企業をかたる電話が掛かってきたり、マイナポイントの申し込みが済

んでいないとのメールを送られてきたとの相談が増えています。
相手は、多様かつ巧妙な手口で個人情報を入手しようとしますので、十分に注意する必要

があります。
ク 警察

本日、委員の皆様からいただいたご意見は、今後の活動の参考とさせていただきます。

第５ 次回開催予定
令和５年12月中を予定

第６ 閉会

令和 年 月 日

㊞

令和 年 月 日

㊞


